

Schülerzahlen in der DG erneut rückläufig

Rund 14.000 Schüler besuchen eine Schule in der Deutschsprachigen Gemeinschaft. Das sind knapp 200 weniger als im vergangenen Schuljahr. Am stärksten macht sich der Rückgang in den Grundschulen bemerkbar. Unterrichtsminister Oliver Paasch erklärt die rückläufige Zahl der Einschreibungen mit einem drastischen Geburtenrückgang. 1990 wurden in Ostbelgien noch mehr als 1.000 Kinder geboren. Zur Zeit sind es nur noch rund 650 pro Jahr.

22.11.2007 16:50 BRF-**Regional**